

Im April durften die Kinder des zweiten und dritten Kindergartenjahres einen Vormittag an „Rolle-Bolle“ teilnehmen. Nach einer kurzen, gemütlichen Busfahrt, warteten schon viele interessante Ateliers im Sport- und Freizeitzentrum in Sankt Vith auf die Kinder.

Nach einem kurzen Warm-Up (lustige Tanzlieder) verteilten sich die einzelnen Gruppen auf ihre Posten und los ging's! Bei den Spielen Hockey, Buchstaben-Staffellauf und „Haltet das Feld frei!“ konnten sich die Kinder so richtig austoben. Beim Kegeln und Entchen-Spiel ging es etwas ruhiger zu, denn dort waren neben Geschick auch ein gutes Auge und Überlegung gefragt. Auch die verschiedenen Zielübungen beim Bälle-/Säckchen-/Ringewerfen forderten die volle Konzentration der Kinder. An der Kletterwand und auf dem Balance-Parcours war Mut und Gleichgewicht gefragt und beim Omnikin-Spiel machte es den Kindern viel Spaß, den riesigen Ball zu „werfen“ oder ihm auszuweichen.

Ein besonderes Highlight war bestimmt das Ateliers mit den verschiedenen Fahrzeugen, auf denen die Kinder nach Lust und Laune durch den Saal flitzen konnten.

In den zwei Pausen konnten die Kinder ihr mitgebrachtes Picknick oder ein paar Äpfel essen, die sie zur Stärkung bekamen.

Die Kinder hatten sehr viel Spaß an diesem Vormittag.



